POLI DELANO ESTRECHA RELACIONES CON LOS ESCRITORES REGIONALES

Como una "generación de dificultades" y de real compromiso con la realidad, definieron siguras de las funciones del escritor, los literatos que visitar la ciudad, para participar en actos programados por la SECH filial IV Región:

La comitiva la forman Poli Délano, Fernando Jerez y Teresa Calderón.

Ayer en la mañana, en el Hotel Francisco de Aguirre, ofrecieron una conferencia de prensa, en la que también participó la directiva de la SECH de nuestra región.

El escritor Poli Délano señaló que a veces en el análisis se dividían dos tipos de literatura; una que es la que se haca en el interior del país y la otra desde el exilio. "Personalmente —precisó— no creo en dos literaturas diferentes".

Indicó que fuera del país, habita el escritor que por rezones políticas ha tanido que dejar el territorio y el otro que se hace escritor viviendo en el extranjero.

Poli Délano vivió 11 años en el exillo, permaneciendo la primera parte en Suecia, luego en México, ha publicado cerca de diez libros.

En su análisis de la narrativa chilena, indicó que en publicaciones era pobre, ya que muchas editoriales no publicaben y habían otras --señeló-- que lo hacían con el aporte económico del escritor lo que era llegítimo.

Consultada su opinión respecto a la distribución de libros en diarios o revistas, menifestó que cualquier forma de divulgación del libro era buena, pero que con ese sistema el librero salía afectado. Declinó opinar si era positivo o negativo,

Como escritor en el exilio hizo presente que con esa perspectiva se podía conocer los defectos y virtudes de nuestro pueblo, considerándose "un paraíso perdido y un Edéan por conquistar". Agregó que se sentía nostagia por Chile y por nuestra forma de ser.

En cuanto a nuestros defectos hizo presente que eramos racistas, ya que siempre se trataba despectivamente al ciudadano de nacionalidad china.

Llegó hace dos años a nuestro país y en el intertanto to de libro en Galería Los Carrera.



Poli Délano a la Equierdo y Fernando Jerez a la derecha Junto a Teresa Calderón que no aparece en la fotografía llegaron ayer a La Serena, para participar en actos programo dos por la directivo de la SECH, filial IV Región.

ha publicado cuatro libros.

Por su parte Fernando Jeraz, manifestó que el escritor tenía que asumir su rol con la realidad, y en cuanto a la SECH era un elemento eglutinador de los escritores y que tenía mucho eco en el exterior.

. Destacó que los viajes a las regiones servía pera tomar un contacto más estrecho con los escritores de esos lugares, lo que le permitfa recoger experiencias y saber de la narrativa nacional.

Teresa Calderón, poetisa, consultada sobre su definición sobre la actual generación de escritores, expresó que no siendo amiga de las definiciones encontraba que ésta, era una "generación de dificultades", por que encontraban obstáculos para escribir y publicar.

Los tres escritores participarán hoy en un lanzamiento de libro en Galería Los Carrera

Poli Délano estrecha relaciones con los escritores regionales [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poli Délano estrecha relaciones con los escritores regionales [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile